

■ **Vitaphone AG**, bisher in Liestal, Handel mit telemedizinischen Produkten und Erbringung von Dienstleistungen auf dem Gebiet der Telemedizin, Aktiengesellschaft (SHAB Nr. 172 vom 06.09.2002, S. 4). Statutenänderung: 20.01.2003. Sitz neu: Frenkendorf. Domizil neu: Parkstrasse 6, 4402 Frenkendorf. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Sack, Dr. Stefan, deutscher Staatsangehöriger, in Essen (D), Präsident des Verwaltungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Aeschen-Treuhand AG, in Basel, Revisionsstelle. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Hector, Hans-Werner, deutscher Staatsangehöriger, in Weinheim (D), Präsident des Verwaltungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: Mitglied des Verwaltungsrates]; BDO Visura, in Liestal, Revisionsstelle.

Tagebuch Nr. 542 vom 30.01.2003

(00847708 / CH-280.3.005.387-2)